

## Protokoll zur 04. Sitzung



Datum: 24.07.2024  
Sitzungsleitung: Sascha Ruthhardt  
Protokoll: Wenzel Uhlmann

### Anwesende Mitglieder:

- |  |   |  |
|--|---|--|
| <input checked="" type="checkbox"/> Annemarie, Kraft | <input checked="" type="checkbox"/> Johannes, Warncke | <input checked="" type="checkbox"/> Wenzel, Uhlmann  |
| <input type="checkbox"/> Lani, Gallenberger          | <input checked="" type="checkbox"/> Joris, Lee        | <input checked="" type="checkbox"/> Zora, Meißenburg |
| <input type="checkbox"/> Lilly Joy, Krause           | <input type="checkbox"/> Kai-Henning, Kotschmar       | <input checked="" type="checkbox"/> Sanja, Russ      |
| <input checked="" type="checkbox"/> Lina, Kotschi    | <input checked="" type="checkbox"/> Janos, Graf       | <input type="checkbox"/> Kathi, Wöhrle               |
| <input checked="" type="checkbox"/> Janne, Hornburg  | <input checked="" type="checkbox"/> Sascha, Ruthardt  |  |

➔ **Beschlussfähig (>=50% der Mitglieder)?**  ja  nein

### Weitere Anwesende:

### Tagesordnungspunkte/Ablauf:

#### TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

#### TOP 2: Annahme des Protokolls vom 03.07.2024

- Einstimmig angenommen

#### TOP 3: Berichte aus den Gremien

IR: WHK-Lage wird noch schwieriger, Haus 32 „vielleicht“ WiSe 24/25 bezugsfähig

PA: Masterstudi-Situation wurde geklärt (vorläufige Bescheinigung)

#### TOP 4: kommende Veranstaltungen

#### TOP 5: Erstfahrt

Konrad hat eine Angebot für 1.11-3.11 geschickt. Das dann mit 2 teureren an Sven schicken.

#### TOP 6: Sommerfest/Feedbackrunde

Sasha geht hin.

#### TOP 7: Foto

25.07.24: 11 Uhr

#### TOP 8: Sommer To Do

Wenzel migriert die Mails. FSR (damit wir gelistet werden) und allgemeine Mail (damit alle zukünftigen Studis direkt reinkommen) ziehen um

### TOP 9: VGÖD

Janne schreibt dem VGÖD.

### TOP 10: Erstitage

Zeitraum auf die Website stellen (07.-11.10) – Johannes

07.11 – Waffelfrühstück/Studenplanbau – Sascha/Janne

(Natho fragen, ob davor Infoveranstaltung sein kann – Lina)

09.11 – Campustour – Joris

10.11 – Stadtrallye/Kneipentour – Wenzel

Wann anschieben?

### TOP 11: StuGa-Werbung auf FSR-Website

Beschluss: Werbung für StuGa- und NaJu-Hochschulgruppen auf FSR-Website gestatten.

- Einstimmig angenommen

### TOP 12: Haushaltsplan

Erstiwoche bis 30.10.24 abrechnen

Beschluss: Haushaltsplan fürs Haushaltsjahr 2023/2024

- Einstimmig angenommen

### TOP 13: Eintragung als Vereinigung

Satzung muss aktualisiert sein. Vereinigung muss sich auf Fachschaft oder FSR beziehen.

Beschluss: Satzungsänderung: Name soll fortan sein: Satzung des Fachschaftsrats Geoökologie an der Universität Potsdam

- Einstimmig angenommen

Nächste Sitzung:

**Datum: 25.09.2024**

**Leitung: Sascha Ruthardt**

**Protokoll: Wenzel Uhlmann**